



# De l'hôpital au podium (greffes cœur et/ou poumons)

De l'hôpital au podium : l'Équipe de France des Greffés Cœur-Poumons en route pour les Jeux Européens des Transplantés, Dialysés et Donneurs 2026. Ils ont connu l'attente, l'opération, puis la renaissance. Aujourd'hui, ils s'apprêtent à relever un défi de taille : défendre les couleurs de la France lors des 13es Jeux Européens des Transplantés et Dialysés, qui se tiendront à Arnhem (Pays-Bas) du 21 au 27 juin 2026. Le sport comme moteur de vie: Composée d'une bonne vingtaine de sportifs, hommes et femmes de tous âges, cette équipe unique est la preuve vivante que la greffe « ça marche ». Cyclisme, course à pied, natation, athlétisme... chaque discipline pratiquée est un outil thérapeutique puissant. "Le sport n'est pas qu'un loisir pour nous, c'est une nécessité", explique l'équipe. "C'est le meilleur moyen d'améliorer nos conditions de vie et d'atténuer les effets secondaires des lourds traitements anti-rejets que nous suivons quotidiennement." Un message d'espérance et un hommage solennel au-delà de la performance

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/jPjmbIL9>



Scannez-moi !

Cette cagnotte vous est proposée par :

**Thierry**